

EXCELSIOR

BUENOS AIRES, 28 de agosto (Latin). La Asociación del Fútbol Argentino (A. F. A.), dispondrá la semana entrante la prohibición de transferencias al exterior de jugadores menores de 28 años para preservar la selección nacional que actuará en el mundial de 1978, dijeron hoy aquí fuentes de ese organismo.

La medida obedece, de acuerdo con las fuentes, "a la necesidad de evitar la continuación del éxodo que en las últimas semanas prácticamente diezmo el plantel conducido técnicamente por César Luis Menotti".

La prohibición de vender jugadores al extranjero se mantendrá desde este año hasta la finalización del campeonato mundial que debe comenzar aquí el primero de junio de 1978.

Según las fuentes, la adopción de esa medida habría sido sufrida por el recientemente creado "Ente Autárquico Mundial-78" (EAM-78). Este organismo habría propuesto a la A. F. A. que confeccione una nómina de 35 a 50 jugadores, que podría incluir algunos del interior, los que serían declarados intransferibles hasta la culminación del mundial.

Recientemente, fueron transferidos los ex internacionales Marios Kempes al Va-

infraestructura deportiva, y abarcará tanto la construcción como la remodelación de estadios.

También tendrá a su cargo la infraestructura de comunicaciones, la generación de señales de televisión en los estadios, los trabajos y previsiones en materia de alojamientos, y la participación en la organización y fiscalización del evento deportivo.

Un día antes, el Poder Ejecutivo nombró al nuevo presidente del "Ente 78", designación que recayó en el general de brigada retirado Antonio Luis Merlo, quien sustituye al general Omar Actis, muerto por presuntos guerrilleros.

La Asociación del Fútbol Argentino quedó relegado a la consideración de los problemas técnico-deportivos. Todo esto trajo aparejadas nuevas discrepancias en torno a la realización del certamen mundial.

Oscar Emir venturino, presidente del club Gimnasia y Esgrima de la Plata y miembro del Comité Ejecutivo de la Asociación, elevó su renuncia al cargo que ocupaba "en discrepancia con lo resuelto acerca de la Copa Mundial de Fútbol 1978".

Venturini no está de acuerdo con la resolución de que un organismo del Estado

Fin al Exodo: Prohíben en Argentina la Salida de los Futbolistas Menores de 28 Años

lencia, Miguel Angel Brindisi al club las Palmas, Hector Scotta al Sevilla (dos tres de España) y Norberto Alonso al Olympique de Francia, presumiéndose que esa nómina puede ampliarse en las próximas semanas, de acuerdo con algunas negociaciones entre clubes y empresarios extranjeros que vienen eralizándose.

★

BUENOS AIRES, 28 de agosto (PL)—El Poder Ejecutivo argentino Argentino reglamentó las funciones del "Ente Autárquico mundial 78", dependiente directamente de la presidencia y que tendrá a su cargo la responsabilidad de la organización del Campeonato Mundial de Fútbol.

Según el decreto sancionado ayer, el organismo gozará de todas las facultades para realizar actos jurídicos y operaciones que se relacionen directa o indirectamente con el certamen, se dedicará a la realización, supervisión y control de la

lencia, Miguel Angel Brindisi al club las Palmas, Hector Scotta al Sevilla (dos tres de España) y Norberto Alonso al Olympique de Francia, presumiéndose que esa nómina puede ampliarse en las próximas semanas, de acuerdo con algunas negociaciones entre clubes y empresarios extranjeros que vienen eralizándose.

Juan González, vicepresidente de la Federación Internacional de Fútbol Asociado (FIFA), señaló ayer en Santiago de Chile que esta federación está compuesta por sus asociaciones nacionales afiliadas, sin que esto signifique reconocer o desconocer a otras autoridades.

No hubo hasta el momento —agregó Havelange— manifestación contrario oficial a la realización del Mundial en aquel país, y por el momento los planes marchan normalmente en la FIFA, la AFA y el gobierno argentino".

Las divergencias, especulaciones y contradicciones en torno al Mundial prosiguen, mientras el gobierno argentino tomó bajo su responsabilidad la realización del máximo evento del fútbol mundial.